
  
    

 

 

  

 

 

  
 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  
 
 

本日の出席報告    
寄付金 ニコニコ 

米山記念

奨学会 

ロータリ

ー財団 

東南 

育英会 
５０周年 

記念 BOX 
会員総数 35 名  出席者 出席率 

出席免除会員 3 名 12/1 21 名 65.63 % 累 計 757,831 174,000 211,000 10,000 0 

本日の例会 

12 月 8 日(水)  

18:30～華月殿 

   
 

皆様こんにちは。本日は､クラブ年次総会と上半期の活動報告①となっております。 

どうぞよろしくお願いいたします。はやいもので今年もあと 1 カ月となりました。 

途中、コロナ禍で休会となりましたが再開できてほっとしたのもつかの間オミクロン 

株の話がでてきていつまで懸念しないといけないのか、、、。疲れてきますね。   

さて､華月殿の閉館による移動アンケートの結果ですがアバローム紀の国さんが多数 

でした。本日の理事会で方向性を出したいと思っています。また､コロナ禍で例会の 

休会があったので現在は赤字になっていませんが､例会場が華月殿であっても現在の 

会員数でいくと通常なら年度末には赤字になるかと思います。どの会場になっても 

程度の差はありますが、現状より赤字は増えるかと思います。対応策としては、会員増強、会費の値 

上げ、例会数の減少等があるかと思いますが、最善は会員増強に尽きるかと思います。 

私もがんばりますので皆様どうぞよろしくお願いします。 
 

クラブ年次総会  

只今より、クラブ定款第 7 条第 2 節により役員を選挙するため、現年度の収入と支出を含む中間報告 

および前年度の財務報告を発表するための年次総会を開催します。会員総数 35 名で本日の出席数は

21 名ですのでクラブ細則第 5 条第 3 節の定足数に達していますので本総会は有効に成立します。細則

の規定により議長を務めさせていただきます。第 1 号議題であります次々年度会長、次年度役員及び

理事の各選挙に入ってまいります。11 月の第 1 例会で発表しましたクラブ細則第 3 条第 1 節第 1 項の

候補者の氏名及び及び役職を再度読み上げます。 

役員【会長：寺下能明会員】【会長エレクト：塩﨑和仁会員】【副会長：土屋一博会員】 

【幹事：小林一三会員】【会計：平 平治会員】【会場監督：神谷尚孝会員】 

【直前会長：中曽真二郎会員】 

理事【クラブ奉仕委員長：鯵坂恒夫会員】【職業奉仕委員長：中岡隆文会員】 

【社会奉仕委員長：林 隆一会員】【 国際奉仕委員長：坂本武司会員】 

【青少年奉仕委員長：谷口拓会員】 

以上となります。それでは､クラブ細則第 3 条第 1 節第 5 項により本日の出席者の過半数の賛成により 

当選を確定したいと思いますので拍手をもってご承認を承りたいと思います｡満場一致でご承認頂きま

した｡有難うございました。第 2 号の議題の 2020-2021 年度の収支を含む財務報告、第 3 号の議題の

2021-2022 年度の収支を含む中間財務報告につきましてはお目通しください。有難うございました。 

            
      

            

      

            

      

            

       

【１４回】 

《  会長挨拶・年次総会  》  中曽真二郎会長  

先週例会報告 会場監督  松田敏明 

例会日 水曜日 例会場:ﾙﾐｴｰﾙ華月殿 第 1,第 2,18:30～(夜) 第 3,第 4,第 5,12:30～(昼)       

会 長:中曽真二郎  幹 事:山田さち子  会報委員長:坂本武司 

事務局 E-Mail：rotary@wakayama-serc.org  http://wakayama-serc.org/ 

・開会点鐘 中曽会長  ･ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 花になろう鳥になろう  

・出席報告(例会委員会) ・ニコニコ箱(寄付金)報告  ・委員会報告  

・「上半期活動報告②」各委員会 ・閉会点鐘 中曽会長  

 



 

 

 

 

 

 

「次期役員理事選任の御礼」 寺下能明 会長エレクト  

  ただ今は，次期役員理事を選任いただき有り難うございます。 

次期役員理事にご就任いただく会員の方々に改めて御礼申し上げます。 

こういう行事が重なる度に，私も段々と気持ちが高まってきます。 

クラブ行事の全体を知らない私にも勉強になります。 

今後は，その他の委員の選任をしなければなりませんが，その節は， 

会員の皆様のご協力をお願い申し上げて，今回の御礼とさせていただきます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「役 員」 

会長：寺下能明会員 会長エレクト：塩﨑和仁会員  副会長：土屋一博会員 幹事：小林一三会員 

会計：平 平治会員  会場監督：神谷尚孝会員 直前会長：中曽真二郎会員 

「理 事」 

クラブ奉仕委員長：鯵坂恒夫会員  職業奉仕委員長：中岡隆文会員 社会奉仕委員長：林 隆一会員  

国際奉仕委員長：坂本武司会員  青少年奉仕委員長：谷口 拓会員 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 

① ２件事務局に届いておりますので、各テーブルに一部置いています。ご一読頂 

き､御入用の方はお持ち帰り下さい。 

・和歌山県より新型コロナウイルス感染症対策本部よりのお知らせ(第 43 弾) 

 「県民の皆様へのお願い 令和 3 年 11 月 25 日」 

・第 21 回わかやま環境賞募集のお知らせ。和歌山県 環境生活部 

 対象：和歌山県内に活動の拠点を有し、かつ『表彰の対象なる活動』に掲げる 

区分の活動を行っている個人又は団体。応募例：地球温暖化対策活動､環境教育､ 

まちの美化､資源の再利用､リサイクル活動等。募集期間:2 月 28 日(月) 必着。 

② ロータリーレート 12 月は１＄＝１１４円です。 

③ 本日､皆様に下期会費請求書をお渡しさせて頂きました｡ 
④ 日本事務局より在宅勤務のお知らせ。変異ウイルス「オミクロン株」への日本国政府による対策強 

化を鑑みて 12 月 1 日(水)～28 日(火)まで。連絡方法は E メール･ＦＡＸとなります。 

⑤ 本日例会終了後､定例理事会を開催致します。役員･理事の皆様、宜しくお願い致します。 
 

《  幹事報告  》  山田さち子幹事  

「  2022-2023 年度  役員・理事の皆様  」  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

クラブ奉仕委員会   委員長 竹中昭美  副委員長 保田 博 
 

いつもクラブ奉仕委員会の事業にご協力いただき、ありがとうございます。 

クラブ奉仕委員会には、副会長担当の委員会を含めますと 7 つの委員会がござい

ます。いずれも独立した委員会として活動していただいております。 

クラブ奉仕部はクラブの親睦と、奉仕の基盤であり、例会の充実、出席率の向

上を実践し、クラブの融和と発展に繋がる活動をするのが務めと考えます。 

コロナ禍、各委員会の皆様方連携を密にしながら活動をしていただきましたこと

に感謝申し上げます。 

クラブ目標であります「小さいことからコツコツと」後期もご協力よろしくお願い致します。 

 

 
 

 
 

中曽君：本日、年次総会･上半期活動報告です。どうぞ宜しくお願い致します。 

溝落君：寒くなりました。ご無沙汰しています。 

本人お誕生日お祝い：吉田君、鯨君。 

配偶者お誕生日お祝い：中岡君、塩﨑君。 
 

 

 

 

 
 

山口君：さぶー。車 外 10℃でした。 
 

 

 

 

 

山田君：ちょっと良いことがありました。「知事功労賞」を頂きました！」 

山口君：主旨に賛同して。 
 

《  ニコニコ箱  》  赤在依美  会計  

《  ロータリー財団  》   

《  米山記念奨学会  》   

 

「 上 半 期 活 動 報 告 ① 」 各 委 員 会 
 



 

会員増強（職業分類･選考担当）委員会  委員長 土屋 一博  副委員長 島本 昌幸 

                                           委員 辻本圭三 吉田 遼 谷口 拓 
 

〇8 月２０日に、第１回クラブ増強委員会議を「串カツの店湧禅」にて開きました。 

会員増強の為あらゆる手を尽くすのと、会員全員に増強の気運の高まるようとに 

かく相手に承諾をとっていなくても今思いつく親しい友人・知人・同じように奉 

仕活動をしてみたい人を「勝手に候補者記入カード」に書いてもらうところから 

始めたい皆の話をしました。 

〇９月１日の例会中に増強委員会フォーラムを開き、会員皆様に新会員紹介カー 

ド、入会申込書、東南ロータリークラブ活動のパンフレット、９クラブの「クラ 

ブ概要書」人数、構成、平均年齢等の記録などの冊子をお渡しして、増強の必要 

性と課題を申し上げ「勝手に候補者記入カード」全員に送り記入していただく努力をしています。 

〇今現在１2 名程しかお返事は頂けていませんが、粘り強く理解して頂けるよう努力します。担当増強 

委員より連絡があった場合は平によろしくお願いします。 

〇最後に現在１名の入会申込書を書いて頂いたことを報告します。そして、この例会後、谷口増強委員 

にご紹介いただいた人とお会いすることになっています。 

又、山田幹事よりご紹介の人に、１２月７日１６時３０分に現地に行きお会いする予定です。 
 

 

 

ロータリー情報・規定委員会  委員長 塩﨑和仁 副委員長 赤在依美  委員 楠見珠緒 
 

第一回 IDM は中止になりました。 

第二回 テーマは、 『 オンライン 例会 に ついて 』です。 

①コロナのこの時期は、顔を合わせての会合が困難な時もあるが、ロータリークラ 

ブは会員が身近に寄り合う事が無いならば、ロータリークラブの意味ない。 

②スマホは持っているが、ZOOM の操作が出来ない。（スマホの講習会が必要） 

③次のコロナの拡大した時にオンラインでもできるように準備をしておくことも 

必要。 

④出張等で例会に出席できない時に遠くから参加ができる。 

⑤外部卓話等もオンラインでしていただくことも可能では。 

など、たくさんの意見を頂きありがとうございました。 

後、IDM 二回あります宜しくお願い致します。 

 

 
 

会報（広報・雑誌担当）委員会  委員長 坂本 武司  副委員長 鯨 拓也 

                                委員  山口幸也 郷間博敏 
  

◎上半期活動報告 

 2021 年 8 月に当クラブホームページにおきまして、新たにフォトギャラリーペ

ージを追加いたしました。 

フォトギャラリーページには、1971 年 2月 20 日和歌山東南ロータリークラブ創立

総会から創立 10 周年・15 周年・20 周年・25 周年・30 周年の集合写真を、そして

近年のガバナー訪問時の集合写真や社会奉仕事業並びに青少年奉仕事業の写真を

掲載しております。 

 



 

35 周年の集合写真がないため 30 周年で止まっておりますが、何らかの写真をホームページ上にアッ

プし現在までをつなげたいと思っております。 

また、クラブ週報につきましては 2004 年度より掲載しております。 

今後、ホームページをより充実させクラブ内外への広報活動並びに会員増強に活用できればと思います。 

 

 

 

親睦委員会  委員長 平 平治  副委員長 塩﨑和仁 

       委員 神谷尚孝 郷間博敏 坂口和男 奥村智子 中岡隆文 島本昌幸 楠見珠緒 
 

新型コロナウイルスの影響で何もできませんでした。 

例会の開会前に親睦委員会のメンバーで会員の皆様の御出迎えをさせていただき

ました。 

12 月 25 日(土) にはクリマス家族例会を開催させていただきます。約 50 名の皆様

に集まっていただき、コロナ感染の防止に十分注意して楽しいひと時を過ごして

いただけるように企画しています。ゲストにミュージシャンをお迎えし、バルーン

アートでは子供さん達が楽しめる様に、またお楽しみ抽選会を楽しんでいただき

たいと考えています。皆様のご参加をお待ちしています。 

 

 

 

姉妹クラブ委員会 委員長 中岡隆文 副委員長 竹中昭美 委員 太田豊隆 溝落和作 

 

熊本東南ロータリークラブとのＷＥＢ懇談会を実施。 

１．日時：10 月 12 日（火） ＡＭ12 時から 1 時間 

２．出席者 

・熊本東南ロータリークラブ 

 吉田会長様、松岡幹事様、松本直前会長様、中島次々年度（40 周年）会長様、 

 古庄姉妹クラブ担当委員様、打田 40 周年記念事業実行委員長様 

 

・和歌山東南ロータリークラブ 

  事務局で WEB 参加：中曽会長、太田姉妹クラブ委員、中岡姉妹クラブ委員長 

            個人 WEB で参加 ：山田幹事、竹中姉妹クラブ副委員長 

経緯 

コロナ下で姉妹クラブとの交流を模索する中で、7 月下旬にＷＥＢでの懇談会を熊本東南ロータリー

クラブ様に打診させていただいたところ、お盆明けより WEB 例会をスタートさせるとの情報をいた

だき、快くお引き受けいただきました。 

初めての試みでもあり、意外と簡単に交流できることが非常に良かったです。皆様の不慣れなことも

ございまして改善する点もいくつかありますが、今後も機会があれば開催したいと思います。 

 

 

 

 

 

 
 



 

ソング委員会 委員長 鯵坂恒夫 副委員長 土屋一博 委員 中岡隆文 赤在依美 
 

委員長といたしましては，職場異動という個人的事情により，例会の半分程度 

しかソングリーダーを務められないのは誠に残念至極なのですが，その分委員の 

みなさんが輪番でリーディングしていただけるので，委員会活動としてはむしろ 

好ましい状況かと思われますます。 

下半期もこの状態が続きます，どうぞよろしくお願いいたします。 

コロナがこのまま感染拡大に転じることなく，会員のみなさんにも少しは声を 

出して歌っていただけるように願っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鯵坂ソング委員長   

「ソング 国歌、われ等和歌山東南ロータリー、バースデイソング」 


